
09. Juni 2019 Eine Wesenheit

Meine Wesenheit grüsst dich und ich bringe eine Pfingstbotschaft. Pfingsten-der Heilige Geist kommt heute
verstärkt über das Erdenrund. Der Heilige Geist ist verbunden mit dem Gottesfunken, den jeder Mensch in
sich trägt. Der Gottesfunke macht den Mensch-jede Person-lebendig. Der Gottesfunke ist beheimatet im
Herzen-in  der  Seele.  Egal  in  welche  Religion  eine  Person  eingebunden  ist-der  Gottesfunke  macht  sie
lebendig und begleitet sie durchs Leben. In den verschiedenen Religionen gefällt dieser Ausdruck nicht-doch
egal welches Wort sie auch gebrauchen es ist der Geist Gottes-der Gottesfunke der in ihnen lebt und sie
erhaltet. Auch ohne jede Religion lebt der Geist Gottes im Menschen. 

Im Grossen und Ganzen gibt es ja nur ein höchstes Wesen-einen Gott oder wie immer auch das Höchste
genannt wird. Für viele ist der Name Gott gut-zu jedem Namen gibt es für jeden Menschen eine innere
Bindung und auch Vorstellungskraft. Da gibt es aus geistiger Sicht keine Wertung und Bewertung. Jeder
Mensch sollte eine gewisse Aufgabe darin erkennen und den Geist Gottes in sich erkennen und annehmen
und  auch  dankbar  sein  dafür,  dass  alles  so  gut  geregelt  ist  aus  geistiger  Sicht.  Nicht  alles  ist
selbstverständlich was euch zufliesst.  Versucht immer wieder eine gute Verbindung zum Geist Gottes in
euch herzustellen und achtet dabei auf die leisen Töne, die von euch gehört werden wollen und die sich
auch mit euch unterhalten möchten.

Geistige  Verbundenheit  schwingt  auf  hohen Ebenen  und  sie  öffnet  euch  auch  die  Augen  fürs  geistige
Geschehen. Überfordert euch nicht, sondern seid gelassen und ruhig-richtet euren Blick ins Unendliche und
es werden euch Bilder gezeigt, die euch Liebe und Verständnis für das geistige Geschehen bringen. Das
wollte  ich  heute sagen.  Der  Geist  Gottes-der  Gottesfunke  ist  euer  Lebensmotor.  Danke  dass  ich  heute
schreiben durfte. Gesegnet seid alle mit dem Geist Gottes. So sei es. 


